

**PULSOPOLÍTICO****SIN GARANTÍAS PLENAS,
DUDAS DE INVERTIR AQUÍ**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Más allá de las discrepantes opiniones sobre si la breve visita del Presidente Andrés Manuel López Obrador a Estados Unidos fue "exitosa" o un fracaso, porque salvo simples ofrecimientos de su homólogo Joe Biden, nada se logró concretar, habrá que ver cómo y cuándo llegarán a México esos 40 mil millones de dólares que empresarios del vecino país anuncian que van a invertir de aquí a 2024, si no se les brindan garantías plenas de que sus inversiones serán respetadas de acuerdo a lo que establece el T-MEC.

Fue por eso que el ingeniero Carlos Slim, fundador y presidente vitalicio del Grupo Carso urgió "acelerar" la aplicación de ese tratado comercial del que grupos de inversionistas estadounidenses en el sector energético se quejan de que está siendo incumplido por parte del gobierno mexicano que ameritarán cuantiosas demandas, lo que ha alertado sobre los riesgos de traer sus recursos sin que se les garantice respeto a lo acordado.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

Iberdrola, la multinacional española con cuantiosas inversiones en el sector eléctrico en México, blanco frecuente de acusaciones y críticas en las mañaneras de Palacio Nacional, no pagará la multa de nueve mil 145 millones que le impuso la Comisión Reguladora de Energía por vender ésta a empresas no autorizadas, luego de que un juez federal le otorgó una suspensión definitiva.

En tanto dure el juicio, no tendrá que pagar esa cuantiosa sanción que representa casi la mitad de las utilidades netas que la española reportó a nivel global el primer trimestre de este año, ni tampoco podrá impugnar la sanción ante un tribunal superior.

Al paso que va con la campaña que emprendió contra el presidente del PRI, Alejandro Moreno, con la difusión de audios comprometedores para éste, a la gobernadora morenista de Campeche, Layda Sansores, las cosas se le empezaron a revertir con los que se dieron a conocer; de su sobrino, Gerardo Sánchez Sansores, presuntamente exigiendo "mordidas" millonarias por otorgar permisos de construcción, cuando ella estuvo al frente de la alcaldía Álvaro Obregón.

Otro, en el que a la voz de la mandataria campechana se le escuchan expresiones críticas contra el Presidente López Obrador, que en las redes sociales ha motivado distintas versiones de que parece haber sido preparado para involucrarla o que, de plano, es falso.

Condolencias a la familia del doctor José Dávalos Morales, exdirector de la Facultad de Derecho de la UNAM y distinguido catedrático en materia laboral, como lo fue hasta el final de su vida.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico